

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

EN EL CONGRESO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. **Santiago PÉREZ LÓPEZ**, Diputado por GRANADA, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno**, de la que desea obtener **respuesta por escrito**.

La ciudad granadina de Loja viene sufriendo un inquietante aumento de inseguridad. Durante la reciente celebración de la Feria 2018, el alcalde se ha quejado de la ausencia de efectivos suficientes de Guardia Civil, lo cual ha posibilitado las peleas en el recinto ferial.

¿Cuántos efectivos de Guardia Civil han atendido las necesidades de la Feria de Loja 2018?

¿Se atendió los requerimientos solicitados por el Ayuntamiento de Loja para mantener una seguridad óptima en la citada feria?

Madrid, 14 de septiembre de 2018

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo: EL DIPUTADO